
第2926回／1月16日 例会報告

幹事報告をご覧ください。
●2月22日フレンディアにてIntercity Meetingがあります。
今年は川口RCがホストRCです。
●ランニング同好会で23日例会後に勾玉巡り②、2月2日
13：00から勾玉巡り③があります。
●30日の例会後に次年度奉仕事業の打ち合わせがありま
す。
●本日19：00より文化学園にてローターアクトの定例会が
あります。

本日分
会員数
出席
出席率

  1月16日
　  100名
　    49名
 54.44%

●お客様をお迎えして
毎度お世話になります。
                                      吉田肇様
川口西RC・吉田様、ようこそ、お楽
しみ下さい。          竹ノ谷裕子会員
●配偶者誕生祝に際して
ありがとうございます。 仲川聡会員
ありがとうございます。
                                柳澤昭子会員
お祝い、ありがとうございます。
                               小倉克徳会員
妻、元気です。元気すぎます。                        梅津政之会員
配偶者、清子の誕生日をお祝い、ありがとうございます。
                                                                   木内賢治会員
みなさまおめでとうございます。                       杉山直会員
配偶者誕生日おめでとうございます。            榎本英昭会員
お誕生日、おめでとうございます。素敵な一年になります様
に!!                                                                     香穂会員
以下、同様の趣旨で。             齋藤幸雄会員、増田泰久会員
●クラブフォーラムに際して
委員長の皆さま、本日もよろしくお願いします。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　    渡部行光会長
クラブフォーラムご苦労さまです。                 竹本佳德会員
クラブフォーラム、よろしくお願いします。    増井千恵子会員
クラブフォーラム宜しくお願い致します。            佐藤進会員
委員長のみなさま、あと半年、よろしくお願いします。
                                                                   多田竜一会員
以下、同様の趣旨で。             芝﨑眞理会員、世良隆治会員
●その他
クリスマス家族会の、２次会の残金です。みな様、ご参加あ
りがとうございました。        寺田美津司会員、請川秀治会員
ご心配とご迷惑を、おかけしました。宜しく。       北村透会員
先週の誕生日祝、ありがとうございます。       浅沼良臣会員
昨日朝シンガポールから帰って来ました。マリナベイサンズ
ホテルの屋上５７階の名物プールに妻と水着で入ってきま
した。お年寄りもみんなそれぞれ水着を着ていて楽しそうで
した。                                                           早船雅文会員
５階の埼玉画廊で、川口出身の安達さんの展覧会してます。
お時間ありましたらぜひ、寄って下さい。        岡村睦美会員
池田さん、山下さん、ようこそ。北村さん、おかえりなさい。
                                                                寺田美津司会員
２０日、砂沢さん宜しく!!つれて行って下さい。帰り、篠田君聞
きに行きます。                                                  森絹子会員

●配偶者誕生祝

●米山記念奨学会より
　　　　　　　　感謝状

●クラブフォーラム②
１月２６日のマラソンの懇親会は、１９:００茗荷谷の焼肉です。
よろしくお願いします。                                        白井靖会員
暖冬ですが、風邪が流行しています!　うがいを１日１０回し
ましょう!　                                                         荒隆一会員
同業団体で、視察旅行に行って来ました。国会、日枝神社、国
立競技場を回り、昼は丸ビルの３６階で、おいしい料理を堪
能しました。                                                        小林修会員
１８日第一回コルフ同好会のコンペがあります。楽しみです
ね。暖冬ですが　皆様　体に気を付けて下さい。
                                                                     朝日恵子会員
本日、卓球の初打ちしました。１時間で大汗かきました。本日
の体力を全て消費しました。                            渡辺成子会員
来週１/２０しゃくじょう寺でのロータリーを語る会よろしくお
願いします。それと、２/２０軽音発表会をオサムさんのお店で
行います。出演者はエントリー制です。多数のご出演お待ち
してます。                                                       篠田元一会員
本日、２時からキュポラ４Fにて、新春経済講演会があります。
入場無料なので、お時間あれば宜しくお願いします。
                                                                     中村将之会員
昨年末、再び犬を飼い始めました。ノーフォーク・テリアの雄
で、名前は「エルモ」です!!                               加藤咲子会員
誕生祝ありがとうございました。(先週の分です)
                                                                         永井牧会員
先日の入会式はありがとうございました。これからもよろしく
お願いします。　　　　                                  白石大輔会員

第一生命保険に入社して今年で４１年目になる
　皆さんの多くは経営者として同じ場所を守り続けていると思うが、生命保険業界の営業員も同じ
で、西川口営業オフィス、という拠点に一貫して所属してきた。立場は“営業員”であるが、４１年間
同じ場所で“オフィス”を育て、守り、地域のお客さまとの関わりを大事にし続けてきた自分にとって
“西川口営業オフィス”は、自分の会社と同じである。
　第一生命は全国に“支社”という拠点を約９０構えており、その拠点が１５～２０ほどの“営業オフィ
ス”という組織を管轄している。全国で約１４００オフィスあるうち、私は“浦和支社”“西川口営業オフィ
ス”という組織に所属している。
この４０年の中で、私自身の拘りとして、“総合精勤会員”そして“MDRT”という称号を連続で獲得
し、会社から表彰を受けている。“総合精勤会員”とは、 “生命保険”の個人、法人への営業、後述す
るが“人財”の採用“”アフターフォロー“といったほぼ全ての活動分野において、年間取りこぼしな
く秀でた営業員が表彰される制度であるが、今年で連続獲得が２９年目になる。これは全国でも単
独、最長であり、営業員として休みなく勤務してきた自身の”誇り“であると認識している。
　また、MDRTとは、ミリオンダラーラウンドテーブル、といい、全生命保険業界共通の、営業活動における各社の“代表”たる営
業員に贈られる称号であり、これも同じく昨年で連続２５期目を迎えた。MDRTは全世界共通の取り組みであり、活動内容自体
は保険業界のロータリーのようなイメージで、地区研修があり、ブロック、都道府県会、日本会、世界大会というこの２つの称号を
自身の“拘り”として続けてこられたのは、正に社内外において、人に恵まれたからに他ならない。
　人い恵まれた、という点でお話したいことがある。
日本の生命保険会社は、それぞれ独特の採用形態をとっており、一緒に働きたい人財に自らお声かけし、誘う事で組織を豊か
にしていく。当然、人が栄えずに衰退し、近隣の営業拠点と合併していくおふぃすもあるが、西川口営業オフィスは昭和５２年の
設立以来、約４５年間一度の統廃合も行わず現在まで来ている。他組織の文化が混入せず、名称の変更もない営業オフィスは、
こと近隣にたくさんのオフィスが混在する都心部のオフィスの中では希少である。
　営業員の給与体系はほぼ出来高制であるため、それぞれの営業員が自身の活動を行う事が原則の活動である一方、これも
日本の保険会社特有の文化であるが、自身の採用した人材を育て、協力し、更に系統員を増やし、豊かにしていくこと、これは給
与とは直結しない、いわば“使命”であり、外せない我々の役割となっている。
　この４０年の間で私が採用した人々は、勤続２５年や３０年を越え、既に指導者として“西川口営業オフィス”から巣立っていった
人財、今でも同じオフィスを盛り立ててくれている後輩等もたくさんいる。当然、こういった活動は給与面に直結することはない
が、自身の拘りとしておこなってきたこの“人のつながり”は、一見“個人競技”に見える営業の世界の中ではお互いの心の支えと
なり、それが今日まで営業活動を続けてきた糧となっている。

●幹事報告　平田修一幹事

渡部行光会長、王唯斯さん

梅津政之会員､木内賢治会員､仲川聡会員､渡部行光会長､
小倉克徳会員､柳澤昭子会員

奨学金が支給されました。

●入会式

川口RC独自で考えたグローバ
ル事業を自分たちの手で調査
して申請して、その事業に関
しては600万円近い資金があ
てられる事になります。
川口RCが独自で、他のRCと
協力して事業を行える様にな
りました。
昨年ネパールに行って地域事業の申請して12月に承
認され、これでネパールとの繋がりもできました。

●社会奉仕委員会　砂沢学賦委員長

●国際奉仕委員会　増井千恵子委員長

●職業奉仕委員会　篠田元一委員長
●青少年奉仕委員会　森絹子委員長

●ロータリー財団委員会　柳澤昭子委員長

●ローターアクト委員会　仲川聡委員長

ペットボトルキャップの回収
は皆様のご協力のもと、集ま
っております。引き続きお願
い致します。
打ち水大作戦は開催する事が
できませんでしたが、今後も
一つの事業として続けていけ
ればと思っています。
地区の補助金を頂いて、1月20日にあすチャレがあ
ります。
6月6日にふれあいコンサートがあります。

川口RC独自の受け入れ方式の
体制を整えましたが、今年度
は受け入れる子供がいません
でした。これからの事を考え、
もう少し詰めていけたらと思
います。
11月に武南高校とのインター
アクトをやめました。今後、
川口市立高校との話を進めていきます。また学校と
ロータリーとのつながり方を模索しています。

浅沼ローターアクト会長のも
と積極的に活動しています。
メンバーが積極的に動く事で
時間の他にお金も使う事にな
ります。できれば次年度は、
もう少し予算を頂ければと思
っています。
後半は、皆さんの例会の積極
的な出席をお願いし、ローターアクトとの交流を深
めて頂きたいと思っています。

目標寄付残443,000円で、月
で割りますと88,600円になり
ますので、引き続きの寄付を
お願い致します。
ポリオの方も、130％達成し
ています。ベネファクターも
川口RCは2名必要になります
が、現在1名なって下さいま
したので、あと1名です。

10月にSKIPCITYでの市産品
フェアに出展しました。
準備等色々大変でしたが、様
々な方々との交流や親睦を深
める事ができ、アンケートを
とり貴重な意見を聞けたのが
大きかったです。後半はその
意見を元にディスカッション
などをやっていけたらと思っています。

●米山記念奨学会委員会　小林修委員長
あと300,000円で達成します。
ただ1部の方がいっぱいでは
なく、多くの人が寄付して
いるような状況にしたいと
思っています。

●戦略計画委員会　小倉克徳委員長
100人規模のクラブとしての
奉仕事業や、一般的の方への
認知度が弱いという意見があ
ります。
効果的な奉仕事業のあり方を
テーマとして皆様へアンケー
トをとり議論し、今後の方向
性の再確認をしていきたいと
思っています。

●国際交流委員会　朝日恵子委員長
中壢RCと3年ごとの姉妹クラ
ブの締結をしていますが、昨
年の12月に締結しました。
フィンドレーRCが100周年の
式典があり、3月に川口RCよ
り4人出席する予定です。
6月にホノルルにて国際大会
があります。
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●本日の行事

事業所：明治安田生命 ( 相 )
　　　　　　　　川口営業所
住　所：川口市本町 4-1-8-13Ｆ
ＴＥＬ：048-227-5205
ＦＡＸ：048-223-1261
役職名：ＡＤ
生年月：昭和 42 年 3 月
紹介者：田中德兵衞

豊田 理世
とよだ　みちよ

●ニコニコ資金報告　伊藤 健委員
1,072743円

63,000円
1,135,743円

前日までの累計
本日の計(36件)
本日までの累計

●出席報告　髙栁雅章委員長

王唯斯さん
渡部行光会長

奨学金が支給されました。

川口市に肢体不自由の学校を作る会より山下美保様と
池田敬子様がお越し下さいました。

●奨学金支給

●ようこそ


